

東宝見聞録

平成25年度

がスタートしました。鹿児島東高校生の皆さん、気持ちを新たにして新年度のスタートが切れたでしょうか？新しい教室・教科書・級友とともに始まったこれから1年間の学校生活が、皆さんにとって充実した生活となるよう私達、職員も全力で手助けしていきたいと思っています。あくまでも主役は皆さん自身です。1人ひとりが目標に向かってより良い方向に成長していくよう願っています。この紙面では学校の動きや学校からの連絡、学校行事などの話題はもちろん、これまでと同様に東高校の「宝」である東高校生の活躍をどんどん探し出し、広報していきたいと思っています。また、昨年度、本校敷地内に新たに開校した鹿児島高等特別支援学校(高特支)との交流や共



野球県大会(対川内商工戦)

同学習についての話題も掲載します。生徒・職員の皆さんからの、さまざまな情報をお待ちしています。

東に新風！新任の先生方が着任

4月8日(月)に新任式・始業式が行われました。新任式では今年度本校に着任なさった常勤・非常勤あわせて11人の先生



方の紹介が行われ、その後一人ひとりに着任の挨拶をしていただきました。東高校に新風を吹き込んでくださる先生方です。先生方には、一日も早く本校に慣れていただき、是非、本領を発揮して頂きたいですね。

祝御入学！118人が仲間入り！



4月9日(火)に本年度の入学式が行われました。普通科118人が入学を許可されました。真新しい制服に身を包み、やや緊張した

面持ちで式に臨む新入生の初々しさが眩しく、印象的でした。新しい東の宝の仲間入りです。校歌紹介では野球部・バスケットボール部・合唱部・ダンス部・生徒会の皆さんが、吹奏楽部の演奏のもと、元気な歌声を披露してくれました。その力強さが、新入生や保護者の方々の心にも響いたことと思います。



吹奏楽部の軽快な演奏のもと、校歌紹介する在校生

高特支入学式の後、両校の新入生と在校生が対面！

4月10日(水)に対面式が行われました。本校の新入生118人とこの日入学式が行われた高特支の新入生32人が、両校の在校生と対面しまし



た。先輩の前に立ち、やや緊張した面持ちの新入生でしたが、これをきっかけに在校生とも仲良く過ごしてくれればと思います。

部活動紹介！1年生待ってるぞ！



4月10日(水)の5・6時限目に部活動紹介が行われました。各部活動を代表し、生徒達が自分達の活動の様子を新入生にアピールしました。中にはパフォーマンスによって1年生の心をつ

かもと必死な部も見受けられました。一人でも多くの1年生が部活動に加入してほしいものです。



お知らせ (保護者の方々にも伝えてください。)

一日遠足 4月26日(金)(要項は別途、配布済み)

中間考査 5月14日(火)~16日(木)、17日は3年のみ